
２００７年度父母の会執行部定例会（第２回）議事録 
 
日時：２００７年５月５日（土）午前９時３０分～午前１０時３０分 
場所：補習校 父母の会室 
出席者：斉藤、上田、千葉、後藤、村瀬、佐々木、 
  平川（バ）、吉田（行）、小杉（図）、松井（広）、柏原（運） 
  樋口（記） 
 
１． 執行部からの連絡事項 
  配布物について 

・ 必ず執行部に連絡してから配布する。 
・ 配布された当日用紙を父母の会室に用紙をもらいに来る人が多い 
   →執行部に１枚コピーを置いてもらうようにする。 
   →広報を通してｗｅｂに載せてもらうので原紙をメールしてもらう 
   →会長にもメールで原紙を送って貰う。 
・ 幼初等部には１枚多めに配布のこと 
・ 広報（千葉さん）より 

『今週のお知らせ』は誰から送られてくるのか？ 
  →会長（斉藤さん）担当、水曜日までに送付 

予算について（佐々木さんより） 
・ 運動会、バザー活動費配付済み。 
・ 図書に関しては購入費、システム維持費２週類に分けて配付。 
・ チェック受け取り後２週間以内に各自口座に入金してください。 
意見交換会について 
・ バザー委員 ６月に校長先生、会長、副会長（行事企画）、参加で 
  打合せを予定 
・他各委員は今のところ必要なし 
運動会テントの購入について 
・ 保管場所がない、風で飛ぶと危険との理由で教頭先生より快諾いただけ

なかった。 
 →保管場所については再度検討。 
  飛ぶ危険性については特に問題がないと思われる 
   →５月３日に運動会準備の集まりがあるので再度そこで 
    購入を認めていただけるよう校長先生、教頭先生と話し合う。 

 
 



２． 各委員からの連絡事項 
  行事（吉田さん）より 

・ ７月七夕飾りつけ準備中 
運動会（柏原さん）より 
・ ５月１２日お弁当申し込み受付締め切り 
・ 例年通り準備中 
・ ボランティア要員必要数確保 
・ 音響関係担当決定 
・ 配線ができるか心配 
・ 去年の原田委員長からＣＤを購入したい 
・ フィールドの移った理由は工事のため 
・ 電源は倉庫からとる 
広報（松井さん）より 
・ ｗｅｂ運営内容の提案、千葉さんあてまとめて意見を言ってほしい。 
・ 運動会で広報委員は細かいスナップなどの写真撮影はしない。 
バザー（平川さん）より 
・ 新学校見学の日程は？ 
   →契約前なので未定、６月第２週以外でお願いしてある。 
    最終的には校長先生と話し合い決定予定 

 
３． その他 
  校舎移転に関して 

・ 来週（５/１２）午前９時半より校舎移転推進委員会に会長出席 
 →父母の会としての意見があればいただきたい 

・ 図書の場所、保管等詳細は分からない。スペース的には問題ない。 
・ 駐車スペース確保ができていない。 
   


